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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 04 
 
25 марта 2021 года 
четверг 17.00-19.00 

 Иркутск, 
Дом архитектора 

Присутствовали: 13 человек 
(12 из 16 членов правления) 

  

Председательствовал:  Р. Хотулев 

Секретарь:  В. Войтович 

Члены правления: С. Демков 
О. Куцакова 
С. Александров 
О. Бадула 
С. Гладков 
Е. Григорьева (skype) 

И. Дружинина 
И. Козак 
А. Ладейщиков 
Р. Малинович 

Приглашенные: 

А. Козак (skype)  

Повестка дня 

 

1 вопрос. Седьмая подзона приаэродромной территории аэродрома гражданской 
авиации Иркутск 
Доложил: О.Куцакова 
В обсуждении приняли участие: И. Козак, О. Куцакова, С. Демков. 
  
Решили: составить письменное обращение к Губернатору Иркутской области и 
Полномочному представителю президента РФ в СФО. Выяснить формат встречи 
Попасть на встречу с Нерадько. Для этого необходимо выяснить формат предстоящего 
совещания с руководителем Федерального агентства воздушного транспорта и при 
возможности участия направить представителя ИРО САР. Ответственная О. Куцакова 

      

2 вопрос. «Академическая развязка» 

 
Доложил: И. Козак 

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, И. Козак, С. Александров. 

Решили: сделать доклад 13 апреля в Общественной палате г. Иркутск по транспортной 
ситуации и «Академической развязке», представлением альтернативных вариантов 
организации развязки. 

Подготовить презентацию по «Академической развозке» от ИРО САР к 14 апреля для 
передачи Администрации г. Иркутска. 
 
3 вопрос. Предложения о взаимодействии от экскурсоводов (Гульнара Строкань) 
Доложил: Р. Хотулев 
 
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Демков, О. Бадула, Е. Григорьева. 
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Решили: поддержать предложение, передать книгу «Иркутские архитекторы» и несколько 
номеров журнала «Проект Байкал», пригласить на предстоящую «Архитектурную 
прогулку»  
 
4 вопрос. Предложения о взаимодействии от Иркутской организации Союза 
дизайнеров России (Лови дизайн Иркутск, Байкал точка возврата) 
Доложил: Р. Хотулев 
 
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Демков, О. Куцакова, И. Дружинина, И. 
Козак. 
 
Решили: предложить Союзу дизайнеров России сформировать форму и точки 
взаимодействия с целью информирования архитектурного сообщества и привлечения.  
 
5 вопрос.  Предложение об организации конкурса на въездной знак в Тулуне от 
FOX architectura&design 
Доложил: Р. Хотулев. 
 
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Демков, С. Александров, В. Войтович, И. 
Козак, О. Бадула, Р. Малинович. 
 
Решили: поддержать идею проведение конкурса. Перейти к переговорным процессам по 
данному вопросу.  
 
 
6 вопрос. Предложения по плану работы от Р. Малиновича (координатор 
направлений деятельности ИРО САР «Вовлечение молодежи», «Клуб партнеров») 
Доложил: Р. Малинович.  
 
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, И. Козак, О. Куцакова, И. Дружинина, Р. 
Малинович. 
 
Решили: поддержать план работ.  
 
О разном. 
Доложил: И. Козак (о консультантах и руководителях дипломных проектов.) 
Доложил: Е. Григорьева (предложение о дополнении сайта ЗВС вкладкой «Архигеш» и 
«Проект Байкал» 
 
 
Следующее заседание правления решили провести 01 апреля 2021г.   
 
 
Председатель правления 
ИРО ОТПОО «САР»  Р. Хотулев 
Ответственный секретарь правления 
ИРО ОТПОО «САР» 

 
В. Войтович 

 


